



**Sehr geehrte Eltern,
sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen,
liebe Schülerinnen und Schüler,**

5. September 2014

nachdem pünktlich zum Unterrichtsbeginn der Sommer eine Pause machte und den Herbst schon einmal zu Besuch hatte, freuen wir uns jetzt über die Aussicht auf einen freundlichen Spätsommer.

„Jedem Anfang wohnt ein Zauber inne“, schreibt Hermann Hesse. Und so konnte ich sowohl bei den „Neuen“ als auch bei den „alten Hasen“ in den vergangenen Tagen immer wieder freudige Erwartung, Spannung, in einigen Fällen auch Überraschung feststellen. Insgesamt haben wir das Schuljahr erfolgreich begonnen. Allerdings gab es auch die unvermeidlichen Nachfragen und Verunsicherungen zum Beispiel bei unbekanntem Fächerkürzeln in den neuen Stundenplänen. Ich weiß aber aus vielen Gesprächen, dass etwa die Pflugschaftssitzungen intensiv für Rückfragen und Erklärungen genutzt worden sind.

Mit dem neuen Schuljahr beginnt auch die „Junior-Ingenieur-Akademie“, ein Angebot im Wahlpflichtbereich der Mittelstufe in Kooperation mit der Deutschen Telekom-Stiftung und Unternehmen der Region. Die Auftaktveranstaltung war ein großer Erfolg; in Kürze können Sie Ausschnitte und Berichte dazu auf unserer Homepage finden. Wir wünschen diesem besonderen Projekt viel Erfolg und den beteiligten Schülern und Lehrern viel Freude bei der Arbeit.

Am kommenden Montag (8.9.) wird wie angekündigt die neue Turnhalle mit den ebenfalls errichteten Betreuungsräumen und der Cafeteria eingeweiht. Der bischöfliche Generalvikar Herr Klaus Pfeffer und Abt Albert OPraem. feiern mit uns den Gottesdienst um 12:00 Uhr auf dem Schulhof (zwischen E-Trakt und Neubau). Anschließend findet die feierliche Schlüsselübergabe statt, und dann können alle Schüler, Lehrer und Gäste den Neubau besichtigen. Natürlich nutzen wir die Gelegenheit auch, um die Turnhalle mit sportlichen Aktivitäten in Besitz zu nehmen; unter anderem werden Schüler und Lehrer in Pendelstaffeln gegeneinander antreten. Die ersten vier Unterrichtsstunden finden etwas verkürzt statt, damit alle Schüler pünktlich an der Einweihungsfeier teilnehmen können. Die Sprecher der Klassenpflugschaften sind ebenfalls herzlich eingeladen; darüber hinaus sind natürlich auch andere Eltern gern unsere Gäste, wenn Sie es einrichten können. Die Veranstaltung ist etwa gegen 13:30 Uhr beendet; damit endet an diesem Tag auch die Schule. Ein Mittagessen wird es NICHT geben. Bitte beachten Sie, dass an diesem Tag rund um die Zufahrt zum Schulgelände ein besonderer Andrang bestehen wird, und nutzen Sie die Möglichkeiten, Ihr Auto in näherer Umgebung der Schule abzustellen. Die Einfahrt zur Schule ist nur für geladene Gäste möglich. Dies gilt auch schon für den Schulbeginn um 08:00 Uhr.

Ich wünsche uns allen einen fröhlichen Festtag, gutes Wetter und weiter viel Freude in und an der Schule.
Herzlich grüßt Sie Ihr Schulleiter

